

Artikel vom 13.09.2017

Hintersinnige Spots zur Bundestagswahl

Bulo und Scheuer: Geht wählen!



Scheuer und Bulo

CSU-Generalsekretär Andreas Scheuer und der bekannte Karikaturist Peter „Bulo“ Böhling haben kurz vor der Bundestagswahl ein gemeinsames Social-Media-Projekt präsentiert: In drei humorigen Kurz-Spots rufen „Hans & Heinz“ auf hinter sinnige Art und Weise auf, bei der Bundestagswahl am 24. September zum Wählen zu gehen. Die animierten Zeichnungen von „Hans & Heinz“ stammen aus Bulos Feder.

CSU-Generalsekretär Andreas Scheuer: „Demokratie lebt vom Mitmachen. Wir freuen uns sehr, dass wir mit Bulo einen so kreativen Partner für unsere Wahlauführung finden konnten.“